
昨年度４回の準備会を経て、設立の合意を得た「明舞まちづくり委員会」。

平成 21 年 7 月 7 日七夕の夜、その平成 21 年度第１回の会合を開催しました。（参加者 47 名） 

■ 「明舞まちづくり委員会設立宣言」の採択

まず始めに、昨年度「明舞まちづくり委員会」設立

の合意を得たことを受け、委員会の目的等を謳った「明

舞まちづくり委員会設立宣言」について協議し、決定

しました。また、宣言の採択を受け、委員会の運営方法

を定める運営要綱を次回協議することとしました。

■ 「明舞団地再生ロードマップ（案）」について

これまで行政や地域の方々が、個々に進めてきた団

地再生の取り組みを相互に認識することにより、より

効果的に実施するため、これまでの取り組みや目標など、明舞団地再生の取り組みの全体像を図

示した「明舞団地再生ロードマップ」を作成し、今後内容を充実していくこととしました。

■ 明舞センター地区再生事業の進捗状況について

平成 19 年度末から進めている、明舞センター再生事業の進捗状況について県・公社から説明を行

いました。明舞中央病院横の「高齢者ｻﾎﾟｰﾄｿﾞｰﾝ」では、高齢者向け住宅・施設の９月の工事着手に

向け順調に進んでいること、大丸ﾋﾟｰｺｯｸ南の「公社住宅ゾーン」では、まもなく工事着手の予定であ

ることの説明を行いました。また、「商業及び住民交流ゾーン」では、世界的な不況の影響によって

コンペの実施が延期されていること、現在主要な開発事業者のコンペへの参加意欲の確認等をヒアリ

ングしており、その結果を踏まえ、改めて地元へ報告・相談することとの説明がありました。

■ 明舞まちなかラボについて

「明舞まちなかラボ」を運営する兵庫県立大学経済学部からは、今年度の取り組みについて説明があ

りました。今年度は、ゼミの実施や学生の調査活動のほか、８月から再び公開講座を実施するとのこと

でした。また、夏休みには「明舞まつり」への学生の参加が検討されているとの報告もあり、今年の夏

は団地内に若者がたくさん見られることとなりそうです。

■ 参加者からの意見

参加者からは、「住民の高齢化がすすみ、階段の上り下りができない高齢者が増えている。」「商業施

設の再生について、明確な方針を示してほしい」といった要望や、「まちが抱えている問題に対し、こ

の場を活用して解決の糸口を探りたい。」「今後この委員会がどのような展開を見せるのか楽しみであ

る。」などの、新しい枠組ができたことへの期待の言葉が寄せられました。これらの意見を参加者全員

が共有することで、当委員会が、よりよいまちをつくる土壌になっていけばと思います。

★次回開催は９月頃の予定です。★

平成２１年度 第１回 明舞まちづくり委員会 報告
日 時 平成 21年７月７日 17 時～19時（於：明舞センター松が丘ビル３階大会議室）

事務局 兵庫県県土整備部住宅建築局公営住宅課

明舞まちづくり委員会 設立宣言

１ 明舞まちづくり委員会は、明舞団地の再生

に関わる主体が緩やかに連携し、情報を交

換・共有し、明舞団地の再生・活性化にかか

るテーマを話し合う場です。

２ 明舞まちづくり委員会は、明舞団地の再生

にかかわる主体によるエリアマネジメント

の一体的な実現に向け活動します。

３ 明舞まちづくり委員会は、明舞団地の再生

を応援する団体・個人により構成されます。

以上、明舞まちづくり委員会の設立を、ここ

に宣言します。


